



## LOS REYES MAGOS LLEGARÁN EN HELICÓPTERO

Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente llegarán en helicóptero al complejo polideportivo Elola de Fuengirola, este próximo domingo 5 de enero a las 16:00 horas. La Cabalgata dará comienzo a las 17:00 horas en la calle Mallorca del barrio de El Boquetillo y finalizará sobre las 21.30 horas en la avenida de Los Boliches.

PÁGINA 4



La competición se celebrará en el complejo deportivo Elola.

## FUENGIROLA ACOGERÁ EL 5 Y 6 DE ABRIL LA FASE FINAL DE LA COPA COVAP

Fuengirola acogerá los días 5 y 6 de abril la fase final de la Copa Covap, que contará con la participación de más de 400 deportistas con edades comprendidas entre los 10 y 11 años. El concejal de Deportes, Julio Rodríguez, señaló que el objetivo de esta iniciativa

es lanzar un mensaje positivo entre los más jóvenes, fomentando hábitos de vida sana: práctica deportiva y alimentación saludable, estableciendo así los pilares para el desarrollo de un entorno saludable desde la diversión.

Página 6

## Fuengirola despedirá el año con una gran Fiesta de Nochevieja en la plaza de la Constitución

Se repartirán más de mil botellas de sidra, 500 bolsas de cotillón y 4.000 latas de uvas de la suerte. Comenzará a las 23.00 horas y la animación musical correrá a cargo de Paco y Llina

La concejala de Fiestas y Tradiciones del Ayuntamiento de Fuengirola, Isabel Moreno, informó ayer de la tradicional Fiesta de Nochevieja, que este año tendrá como escenario la plaza de la Constitución, donde se repartirán

más de mil botellas de sidra, 500 bolsas de cotillón y 4.000 latas de uvas de la suerte.

“El Ayuntamiento de Fuengirola siempre organiza una fiesta para despedir el año que acaba y empezar

el nuevo con buen pie y los mejores deseos”, señaló la edil, recordando que “en esta ocasión la fiesta se va a celebrar en la plaza de la Constitución a partir de las once de la noche y finalizará sobre las dos de la madrugada”.

PÁGINA 5



CHIRINGUITO  
LOS MANUELES

FELICES FIESTAS Y  
PROSPERO AÑO NUEVO

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de  
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,  
VALLE DEL GUADALHORCE y  
TORREMOLINOS, te esperamos.**



**ABRIMOS** DOMINGO 5 DE ENERO

# -8%

## todos los días

Por ser socio de

El Club

¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.  
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

## ATA refleja un año "de pena" para el 25% de los autónomos y con resultados "muy mejorables" para la mitad

El presidente de la Asociación de Trabajadores Autónomos (ATA), Lorenzo Amor, ha hecho balance del 2024 para el colectivo que representa. En este sentido, ha afirmado que hasta un cuarto de ellos "lo han pasado de pena", además de señalar que "la gran mayoría de los autónomos, el 50%, que han cerrado el año igual que en 2023 podrían haber conseguido resultados mucho mejores si no viviéramos en este bucle de incertidumbre y súper regulación y aumento de costes".

En un comunicado, Amor ha apostillado que "los datos de empleo a lo largo del año reflejan crecimiento, pero este está teniendo lugar en las grandes empresas, aquellas que pueden aguantar tantos cambios y costes". Sin embargo, "el empleo ha caído en las pequeñas y en los autónomos, descendiendo el número de trabajadores asalariados en empresas que sólo contaban con uno o dos. Y se siguen perdiendo autónomos de sectores tradicionales tan importantes como el comercio, hostelería, industria y agricultura", ha añadido.

### Incertidumbre

Desde la organización, que anticipan un 2025 de "incertidumbre" para

el colectivo, subrayan "el aumento de los costes para al menos tres de cada cuatro autónomos tanto financieros como de producción o energéticos en sus negocios en 2024 como se desprende del Barómetro de ATA".

"En España cada día se pone una zancadilla al que genera empleo. La buena noticia es que se genera pero no en las pequeñas empresas, esas que mantienen vivas muchas pequeñas localidades en nues-

tro país. Ya lo dijo Draghi, EE.UU innova, Asia consume y Europa regula. Y en eso los españoles somos los reyes, para lo que queremos, porque el IVA franquiciado por ejemplo que es algo que debería entrar en vigor en unos días se ha quedado en las mesas de debate y nunca ha llegado al BOE (Boletín Oficial del Estado)", ha lamentado el presidente de ATA.

Asimismo, ha asegurado que "2025 será un año en el que las cifras quedarán por

debajo de las actuales, se notará el freno en la economía". "Estamos inmersos en un entorno complicado, y el autónomo necesita certidumbre, lo mismo que los inversores. En un mundo global en el que estamos pendientes de los cambios de las reglas en comercio con EEUU, con la inestabilidad en Oriente Medio, cambios en países potencia en Europa como Alemania o Francia, y nuestro propio clima político español enrarecido no se respira buen caldo de cultivo para la inversión y con medidas que entran en vigor en breve y que van a incrementar los costes fiscales y laborales", ha apuntado.

"Nuestras previsiones son que el PIB crezca en torno al 2%, con una inflación moderada y el empleo se incrementa, pero no lo que podría hacerlo si se apoyara más a las pequeñas empresas. Veremos un crecimiento de afiliación de autónomos en torno a 20.000 más", ha señalado el presidente de ATA. Esta organización ha indicado que las previsiones en el RETA "nos indican un crecimiento marcado por el ajuste anunciado ya por parte de algunas empresas que van a regularizar a parte de sus autónomos como trabajadores por cuenta propia".

### CUOTAS DESDE LOS 200 A LOS 590 EUROS

El despliegue del nuevo sistema de cotización de autónomos en función de sus ingresos reales continuará desarrollándose en 2025, en el que los trabajadores por cuenta propia que coticen por la base mínima pagarán a la Seguridad Social cuotas mensuales que irán desde los 200 a los 590 euros, dependiendo de sus rendimientos netos.

Este sistema de cotización, acordado con las principales organizaciones de autónomos, arrancó a principios de 2023 y cuenta con un periodo de transición de nueve años, hasta 2032. Consta de 15 tramos de cuotas que este año, tomando como referencia la base mínima, han oscilado entre los 225 euros hasta los 530 euros y que en 2025 lo harán desde los 200 a los 590 euros mensuales. De cara a 2026, los interlocutores sociales tendrán que pactar los tramos para los próximos años, hasta 2032, previo análisis de cómo ha ido el sistema en estos primeros ejercicios de funcionamiento. Los autónomos tienen la posibilidad de cambiar de tramo cada dos meses, con un total de seis cambios al año, para adaptar su cotización a las previsiones de ingresos en cada época del año y de su actividad profesional.

Los rendimientos netos se calculan deduciendo de los ingresos todos los gastos producidos en ejercicio de la actividad y necesarios para la obtención de ingresos del autónomo.

## La edad legal de jubilación subirá a 66 años y 8 meses a partir de este miércoles, 1 de enero

Los españoles que quieren jubilarse a partir de este miércoles, 1 de enero de 2025, con el 100% de la pensión tendrán que tener al menos 66 años y 8 meses cumplidos, en virtud de la reforma de pensiones de 2013, en la que se elevaba progresivamente la edad de jubilación desde los 65 a los 67 años en un horizonte total de 15 años.

Estos 66 años y 8 meses será la edad que se exija para quienes acrediten menos de 38 años y 3 meses de cotización (en 2024 se exigen 66 años y 6 meses cumplidos para poder jubilarse con menos de 38 años años cotizados).

Si se superan los 38 años y 3 meses cotizados, los trabajadores que quieran jubilarse desde el 1 de enero de 2025 con el 100% de la pensión tendrán que tener 65 años cumplidos.

Lo que no cambió con la reforma de 2013 es el requisito de cotización mínima para poder acceder a la pensión contributiva de jubilación, que se mantiene en al menos 15 años, dos de los cuales deben estar comprendidos en los 15 años anteriores a la jubilación.

En el caso de que los tra-

bajadores quieran acceder a la jubilación parcial sin que la empresa haga un contrato de relevo, la edad mínima de acceso será la edad ordinaria de jubilación que en cada caso resulte de aplicación.

Si la empresa hace un contrato de relevo para cubrir el tiempo de trabajo que deja de trabajar la persona que se jubila parcialmente, la edad mínima de acceso para la jubilación parcial será desde el 1 de enero de 2025 de 62 años y 8 meses si se tienen cotizados más de 36 años y 3 meses, o de 63 años y 4 meses en el caso de que se tengan 33 años cotizados.

### Jubilación anticipada

La Seguridad Social permite jubilarse anticipadamente a los trabajadores de forma voluntaria hasta un máximo de 24 meses antes de la edad legal. De este modo, en 2025, la edad mínima de acceso a la jubilación anticipada voluntaria será de 64 años y 8 meses, siendo obligatorio haber cotizado al menos 35 años para poder acceder a esta modalidad. Si la carrera laboral es más larga, se permite adelantar el retiro con 63 años cumplidos.

**FACTURA ELÉCTRICA** | La Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) ha criticado "la falta de transparencia" en la factura eléctrica, ya que las diferencias de precio entre tarifas se observan cada vez más en la potencia contratada, pero resulta difícil de comparar, porque la unidad de medida cambia según dónde se consulte. En concreto, la asociación estima que usuarios con aparentemente la misma tarifa pueden estar pagando hasta un 30% más en función de la actualización de las ofertas que pudieran tener. Por ello, ha instado a las autoridades a adoptar medidas que mejoren la información sobre las tarifas eléctricas dirigida a los consumidores.

Para conocer el nivel real de precios que pagan los usuarios, la organización ha realizado un estudio -financiado por el Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030- sobre 11.183 facturas de clientes domésticos emitidas por las comercializadoras de electricidad en 2024. La primera conclusión del estudio es que el precio final de la factura depende cada vez más de la potencia, el término fijo de la electricidad.

**LA VIVIENDA, MÁS CARA** | El precio de la vivienda ha aumentado un 10,6% en el cuarto trimestre del año con respecto al mismo periodo del año anterior, lo que supone el decimoquinto incremento consecutivo, pero el mayor que se ha producido desde antes de la pandemia, según datos del informe de vivienda de Gesvalt. En comparación con el trimestre anterior, el precio de la vivienda se ha incrementado un 2,6%, hasta alcanzar los 1.701 euros por metro cuadrado, lo que supone un precio todavía un 28,1% por debajo del máximo histórico, registrado en el cuarto trimestre de 2007.

Realice su compra online



www.govez.es



@govezpapelaria



63  
Aniversario  
1961 - 2024

PAPERERÍA | SUMINISTROS DE OFICINA | BELLAS ARTES | IMPRENTA



¡TE ESPERAMOS!  
EN NUESTROS  
TALLERES  
CREATIVOS



**FALLECE AL VOLCAR UN TURISMO** | Un hombre ha fallecido en un accidente de tráfico registrado a última hora de este pasado domingo 29 de diciembre tras el vuelco de turismo en la carretera A-7075 en el término municipal de Málaga, según informa el Centro de Coordinación de Emergencias (Cecem) 112 Andalucía.

Varios avisos recibidos desde las 21.25 horas alertaban de un grave siniestro vial con una persona atrapada en el interior de un turismo volcado entre los kilómetros 9 y 10 de la A-7075, sentido Almogía.

Acto seguido se activó de inmediato al Centro de Emergencias Sanitarias 061, Guardia Civil de Tráfico, Bomberos y servicios de mantenimiento de la vía.

Hasta el lugar se desplazaron una UVI móvil y un Equipo de Coordinación Avanzada (ECA). En el suceso resultó fallecido finalmente un varón pese a los esfuerzos de los servicios sanitarios por salvarle la vida.

**PENSIONES** | La Seguridad Social ha abonado en diciembre de 2024 un total de 291.929 pensiones a 267.040 pensionistas en Málaga, de los que 132.308 son mujeres y 134.732, hombres, según los datos publicados por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

La pensión media del mes en la provincia se sitúa en los 1.147,22 euros, un 5,43% más que hace un año, según han indicado desde la Subdelegación del Gobierno en un comunicado.

Del total de las pensiones abonadas en Málaga, 178.795 son por jubilación, 67.808 por viudedad y 30.716 por incapacidad permanente. Asimismo, 12.917 se corresponden con orfandad y 1.693 se aplican en favor de familiares. Además, un total de 27.600 pensiones contaron con complemento de brecha de género en Málaga, de las que, la mayor parte, en concreto 12.220, se destinaron a mujeres con dos hijos.

**EDUCACIÓN** | El secretario de Organización del PSOE de Málaga, José Bernal, y la secretaria de Educación, Patricia Alba, criticaron ayer “el recorte de 158 unidades en la educación pública malagueña en el año 2024”.

“Andalucía va a cerrar este año con la eliminación de 1.075 aulas en infantil y en primaria. Para la provincia de Málaga son 158 unidades, más de un 45% de supresiones con respecto al curso anterior”, explicó en un comunicado Bernal. Así, detalló que “se han recortado 47 aulas en centros de Málaga capital, 14 en Marbella, seis en Estepona, otras seis en Nerja, cinco en Alhaurín de la Torre, otras cinco en Alhaurín el Grande, cinco en Antequera y también cinco en Rincón de la Victoria, entre otros”.

**TRANSPORTES** | Más de 50 millones de viajeros han optado durante el año 2024 por utilizar los servicios de la Empresa Malagueña de Transportes (EMT) para realizar sus desplazamientos por la ciudad.

Con ese dato, la entidad municipal obtiene el mejor resultado anual de su historia, por encima de los 47,4 millones de usuarios contabilizados en 2018, que hasta ahora era el ejercicio con más viajeros. En 2023, fueron 46,78 millones. La cifra de 50 millones de viajes fue alcanzada la tarde del pasado viernes 27, a través de una usuaria de la línea 4 (Paseo del Parque-Cruz del Humilladero-Cortijo Alto).

## El PP hace balance negativo del Gobierno con Málaga y tacha las palabras de Puente de tren litoral de “tomadura de pelo”

El vicesecretario de Coordinación Autonómica, Local y Análisis Electoral del PP y diputado nacional por Málaga, Elías Bendodo, criticó ayer que el balance del Gobierno con Málaga este 2024 es negativo “por la falta de inversiones y por los agravios continuados a la provincia”. Además, afirmó que las palabras del ministro Óscar Puente sobre el tren litoral “son una tomadura de pelo”.

Así lo expuso junto al secretario general provincial, José Ramón Carmona, tras reunirse con diputados y senadores malagueños, marco en el que criticó que el Ejecutivo “finaliza no sólo este 2024, sino los últimos seis años de gobierno, con cero actuaciones para mejorar la movilidad de la provincia; con cero actuaciones en infraestructuras hidráulicas para luchar contra la sequía y con cero actuaciones para solucionar el problema de la vivienda”.

Bendodo lamentó que Sánchez “no ha impulsado ningún proyecto emblemático para la provincia desde que es presidente” y ha afeado al Gobierno “su inacción con el necesario

plan de estabilización de playas, con el trasvase de Iznájar, con las desaladoras de Mijas y la Axarquía o con la presa de Cerro Blanco, incluida en el Plan Hidrológico Nacional”.

“Tampoco se han implementado mejoras en los accesos por carretera, como el demandado tercer carril desde Vélez-Málaga y Rincón de la Victoria hasta la capital, o entre Puerto Banús y San Pedro Alcántara; ni en la red de Cercanías o en la ya necesaria ampliación del Aeropuerto”, enumeró.

Al respecto, reprochó al Ejecutivo que “no participe en el proyecto del auditorio ni en la reparación de la cubierta de la Catedral, así como la falta de avance en el deslinde de las casas de El Palo y en el soterramiento del tren del puerto”.

De igual modo, criticó que el Gobierno “no adopte medidas de calado en materia de seguridad, pese a que la provincia ha visto incrementados sus índices de criminalidad”.

Es más, el dirigente ‘popular’ subrayó que “no es que Sánchez no ha impulsado ningún proyecto nuevo; es que para-



lizó nada más llegar a la Moncloa el acceso norte al aeropuerto, que el anterior Gobierno del PP dejó adjudicado en 2018”.

En este punto, Bendodo recordó que, “en seis años, hemos tenido tres ministros de Fomento” y “ahora han descubierto que Málaga existe y se han puesto a encargar estudios”. “Tras seis años de gobierno y al frente de la DGT, ahora van a estudiar si hay atascos y problemas de movilidad en la Costa del Sol”, apostilló.

### Tren litoral

“Parece una broma, pero es algo muy serio”, incidió el diputado malagueño, que afirmó que las palabras del ministro Óscar Puente sobre el tren litoral “son una tomadura de pelo”.

A juicio de Bendodo, “no son fiables las palabras de alguien que dijo hace unos meses que no había ni un papel y que el tren litoral

era inviable”. “Demostramos que mentía entonces y demostraremos que ahora sólo está dándole una patada al asunto hacia adelante”, sostuvo.

Así, lamentó que Puente “nos despache ahora con un estudio que puede tenernos enredados siete años, que es lo que quiere el Gobierno: papeles, reuniones y líos para que los malagueños estemos callados y, mientras tanto, las inversiones millonarias para mejoras en movilidad e infraestructuras ferroviarias se van a otros territorios como Cataluña para pagar favores políticos”.

Respecto a la “irrisoria” bonificación propuesta por el Gobierno para el peaje de la Costa del Sol, valorada en un millón de euros, Bendodo lamentó que “el balance de Sánchez es de ocho céntimos por cada malagueño que utilice la autopista”.

“Los malagueños no somos tontos y no vamos a permitir que nos traten como a una tierra de segunda”, en alusión a los 81,6 millones destinados por el Ejecutivo para bonificar la AP-9 gallega o los 1.100 millones aprobados para el Rodalíes catalán.

**VISITAS A LA ALCAZABA** | La portavoz del grupo municipal Con Málaga, la confluencia de Izquierda Unida, Podemos, Verdes Equo, Más País, Alianza Verde e Iniciativa del Pueblo Andaluz, Toni Morillas, ha pedido al equipo de gobierno que “garantice que los vecinos y vecinas de Málaga puedan visitar de forma gratuita la Alcazaba y Gibralfaro durante todos los días del año”. También que “todo el dinero que se recaude en concepto de taquilla se destine de forma íntegra a la conservación y mejora del que es el conjunto monumental más visitado de la ciudad”.

**IGUALDAD** | La Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, a través del Instituto Andaluz de la Mujer (IAM), financia en Málaga un total de 16 proyectos para la promoción de la igualdad de género y la atención de las mujeres en riesgo de exclusión social y especialmente vulnerables ante la violencia de género con una inversión de más de 551.000 euros. Las asociaciones de mujeres y entidades sin ánimo de lucro son las encargadas de desarrollar estas actuaciones que tienen como objetivo avanzar en igualdad construir una sociedad más justa, inclusiva y libre de violencia machista.



**TARTAS HELADAS Caseras**  
**puedes elegir entre + 20 sabores**

**TARTAS HELADAS Sin azúcar**  
**2 tamaños disponibles - se la elaboramos en 1 día**

**ENCARGOS 952 37 53 28**

EL PRÓXIMO 5 DE ENERO, A LAS 16 HORAS

# Los Reyes Magos llegarán en helicóptero al complejo polideportivo Elola de Fuengirola

La Cabalgata de Fuengirola es una de las más extensas de Andalucía con 25 carrozas y 11 pasacalles

Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente llegarán en helicóptero al complejo polideportivo Elola de Fuengirola, este próximo domingo 5 de enero a las 16:00 horas. La Cabalgata dará comienzo a las 17:00 horas en la calle Mallorca del barrio de El Boquetillo y finalizará sobre las 21.30 horas en la avenida de Los Boliches.

Así lo dio a conocer ayer la concejala de Fiestas, Isabel Moreno, quien destacó que la Cabalgata de Fuengirola

es una de las más extensas de Andalucía con 25 carrozas y 11 pasacalles.

“Una de las actividades más importantes de cuantas se celebran en Fuengirola a lo largo del año es la Cabalgata de sus Majestades los Reyes Magos de Oriente. Este año estará compuesta por 25 carrozas, 11 pasacalles, más de 500 niños y más de un centenar de personas cargo de todas las carrozas”, explicó Moreno.

Una vez más, los Reyes

Magos llegarán a Fuengirola en helicóptero. Será a las cuatro de la tarde cuando aterrice en el centro del terreno de juego del campo Elola para saludar personalmente a todas las familias que se congreguen en el perímetro del campo de fútbol.

Así, la comitiva de sus majestades seguirá el recorrido tradicional, comenzando en calle Mallorca para dirigirse por la avenida de Mijas hacia la avenida Juan Gómez Juani-



Una de las actividades más importantes de cuantas se celebran en Fuengirola a lo largo del año es la Cabalgata de sus Majestades los Reyes Magos de Oriente.

to y recorrer el Camino de Coín, la avenida Condes de San Isidro, avenida Matías Sáenz de Tejada y avenida Ramón y Cajal hasta llegar a la avenida de Los Boliches.

#### Dispositivo de limpieza

Por otra parte, la concejala de Limpieza, Carmen

Díaz, ha informado también del dispositivo especial diseñado con motivo de la Cabalgata, que “estará compuesto este año por 33 operarios, que velarán durante todo el día porque la ciudad permanezca en condiciones óptimas de limpieza, tanto antes como durante y después del paso del cortejo”, explicó.

Los trabajadores que forman el dispositivo de limpieza “empezarán su trabajo por la mañana en la calle Miguel Bueno para retirar las cajas de cartón de los caramelos que irán en las carrozas. Acompañando a la Cabalgata irán

tres máquinas barredoras, un camión de caja abierta para recoger residuos y operarios del servicio de limpieza que irán limpiando de manera manual. Además, una vez finalizada la Cabalgata serán seis cubas las que limpiarán y dejarán la ciudad en perfecto estado de limpieza”.

La edil agradeció la colaboración de la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental, “que nos ha cedido un camión recolector para que por la mañana vaya triturando las cajas de cartón en las que van almacenados los caramelos”.



## HORARIO PARA DEPOSITAR LA BASURA

### BASURA ORGÁNICA

Horario de **VERANO** a partir de las 20:00h

Horario de **INVIERNO** a partir de las 18:00h

### RESIDUOS SELECTIVOS

(Envases, papel y vidrio)

Sin horario específico

### RECOGIDA DE MUEBLES

**ENSERES Y MATERIAL DESECHABLE**

Servicio Gratuito 900 101 889



Ayuntamiento de Fuengirola

**QUEDA PROHIBIDO DEPOSITAR BASURA FUERA DE ESTE HORARIO BAJO SANCIÓN**



# TODOVISIÓN

ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL, 1  
TORREMOLINOS  
TLF: 952 38 17 68

# Gran Fiesta de Nochevieja en la plaza de la Constitución para despedir el año

Se repartirán más de mil botellas de sidra, 500 bolsas de cotillón y 4.000 latas de uvas de la suerte

La concejala de Fiestas y Tradiciones del Ayuntamiento de Fuengirola, Isabel Moreno, informó ayer de la tradicional Fiesta de Nochevieja, que este año tendrá como escenario la plaza de la Constitución, donde se repartirán más de mil botellas de sidra, 500 bolsas de cotillón y 4.000 latas de uvas de la suerte.

“El Ayuntamiento de Fuengirola siempre organiza una fiesta para despedir el año que acaba y empezar el nuevo con buen pie y los mejores deseos”, señaló

la edil, recordando que “en esta ocasión la fiesta se va a celebrar en la plaza de la Constitución a partir de las once de la noche y finalizará sobre las dos de la madrugada”.

Así, desde la Concejalía de Fiestas del Ayuntamiento de Fuengirola se quiere invitar a todos los fuengiroleños a que asistan a esta fiesta para despedir el año juntos en la plaza de la Constitución.

Será hoy martes 31 de diciembre, a partir de las once de la noche. La fiesta,



según detalló la edil, contará con la animación musical de Paco y Llina, que amenizarán un año más la llegada del nuevo año con bailes hasta las dos de la madrugada.

Moreno recordó la prohibición del uso de petardos y ha realizado un llamamiento a la responsabilidad individual para garantizar que las fiestas transcurran de manera segura y agradable para todos.

#### Fiestas autorizadas

Desde la Concejalía de Fiestas se recuerdan también las fiestas de fin de año que están autorizadas por el Ayuntamiento.



Así, los eventos serán los siguientes (se trata de case-tas con actividad autorizada): Flamenca, Bolichera, Ramón y Cajal, Compar-

sa, Taurina, PP, Fútbol Sala Los Boliches, Séneca, Esperanza, Los Andaluces, Nuevas Amistades, Peña Madri-

Comenzará a las 23.00 horas y la animación musical correrá a cargo de Paco y Llina

dista y El Andamio.

Por otra parte, Isabel Moreno informó también de la recepción de los Pajes Reales, que estarán en el Museo de la Ciudad el día 2 de enero para recibir las cartas de los niños de Fuengirola dirigidas a sus majestades de Oriente, en horario de 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas.

Además, la edil señaló que se ofrecerán dos sesiones de teatro infantil, a cargo de la compañía Peladilla Producciones, que tendrán lugar a las 12.00 y a las 16.00 horas. Además, el viernes 3 de enero tendrá lugar la Gran Fiesta de Reyes que cada año organiza Fuengirola Televisión en el Palacio de la Paz. Contará con actuaciones circenses, canciones infantiles, sorteos de premios, sorpresas, animación y mucha diversión en familia. La entrada será libre y gratuita hasta completar aforo.

**LIDOMARE**  
HEALTH & FITNESS CLUB

Av. Marife de Triana, 6

**PLAYAMAR**  
**TORREMOLINOS**

952 384 336  
603 563 461

**LIDOMARE**  
PILATES / ESTUDIO

Av. Brigitte Bardot, local 3

Chiringuito



«LA JABEGA»

Chiringuito

**LA JABEGA**

PLAYA EL SALTILLO - TORREMOLINOS RESERVAS 952 38 47 65

**PESCADO Y MARISCO**  
**PARA LLEVAR**

**HAZ TU PEDIDO**

**• LOS MELLIZOS •**

**PESCADERÍA LOS MELLIZOS**

**952 445 806**

**TODOS LOS DÍAS**  
**INCLUIDOS 24 Y 31 DIC**

TENDRÁ LUGAR LOS DÍAS 5 Y 6 DE ABRIL

# Fuengirola acogerá la fase final de la Copa con la participación de más de 400 deportistas

El Complejo Deportivo Elola será escenario de la competición, que contará con la participación de 24 equipos de fútbol y baloncesto

Fuengirola acogerá los días 5 y 6 de abril la fase final de la Copa Covap, que contará con la participación de más de 400 deportistas con edades comprendidas entre los 10 y 11 años.

El objetivo de esta iniciativa, según explicó el edil de Deportes, Julio Rodríguez, es lanzar un mensaje positivo entre los más jóvenes, fomentando hábitos de vida sana: práctica deportiva y alimentación saludable, estableciendo así los pilares para el desarrollo de un entorno saludable desde la diversión.

“Estamos muy felices de presentar uno de los grandes eventos deportivos que van a tener lugar el próximo año en Fuengirola. Se celebrará el 5 y 6 de abril, pero es tan importante que

queremos informar ya de esta buena noticia. Y es que vamos a albergar la fase final de la duodécima edición de la Copa Covap, que organiza la Cooperativa Ganadera del Valle de los Pedroches, con un proyecto educativo y deportivo con el que vamos de la mano para fomentar hábitos de vida saludable”, explicó el edil de Deportes.

En este sentido, Rodríguez señaló que “la iniciativa se centra en cuestiones tan importantes como la nutrición, con un equipo de nutricionistas que ofrecerán charlas a los niños y sobre todo, a los padres, sobre las pautas cotidianas que deben adquirir los pequeños para mejorar en su crecimiento personal. También habrá un grupo de psicólogos para ofrecer una charla

sobre mitos y realidades del nutricionismo y otra sobre la importancia de gestionar las emociones y cómo afrontar la frustración”.

## 24 equipos participantes

Así, el complejo deportivo Elola de Fuengirola acogerá a los 24 equipos de fútbol y baloncesto (8 de fútbol, 8 de baloncesto masculino y 8 de baloncesto femenino) vencedores en cada una de las ocho provincias de Andalucía, que disputarán sucesivas eliminatorias el sábado 5 de abril hasta llegar a las finales, que se celebrarán el domingo 6 de abril. Los tres campeones, junto a los subcampeones, ganarán el derecho a participar una semana en un campus de verano, donde seguirán aprendiendo valores educa-



imagen de uno de los pabellones deportivos del complejo Elola.

El objetivo es lanzar un mensaje positivo entre los más jóvenes fomentando hábitos de vida sana a través de la práctica deportiva y una alimentación saludable

tivos a través de actividades lúdicas, además de mejorar sus habilidades técnicas en fútbol y baloncesto.

## Hábitos saludables

La idea central de esta nueva edición es que, mediante la adquisición de una serie de hábitos saludables — como una alimentación adecuada, la práctica de deporte y el desarrollo emocional—, es posible desarrollar ‘superpoderes’ que nos harán ser mejores personas en el futuro, tanto física como mentalmente. Estos hábitos están orientados a lograr el poder de la fuerza, la resistencia, la energía, el control, la conexión, la seguridad, el conocimiento y la salud, fomentando el crecimiento personal nece-

sario para convertirse en un adulto saludable.

Además, y para potenciar su función divulgativa, la Copa Covap volverá a contar en 2025 con siete entidades colaboradoras que trabajarán con la Cooperativa para expandir sus mensajes positivos. Al Consejo Andaluz de Colegios de Enfermería,

el Colegio de Podólogos de Andalucía y la asociación 5 Al Día se suman este año la Federación Española de Psicología del Deporte (FEPD), el Colegio de Logopedas de Andalucía, el Colegio de Ópticos-Optometristas de Andalucía y el Colegio de Fisioterapeutas de Andalucía.

## Campaña educativa

La campaña educativa de la Copa Covap, eje principal del proyecto, jugará de nuevo un papel crucial en cada una de las ocho sedes, ya que un equipo de especialistas nutricionistas intentará concienciar y educar sobre alimentación a los familiares con la charla ‘¿Mito o realidad? La verdadera cara de una vida saludable’. Por otro lado, psicólogos trabajarán con los participantes a través de la sesión ‘El poder de gestionar nuestras emociones’, donde tratarán de hacer frente a una problemática muy común hoy en día como es la frustración.

Además, en cada uno de los emplazamientos estará el área ‘Muévete con Covap’, una zona donde las familias y los menores podrán disfrutar de pro-

puestas lúdicas y juegos durante toda la jornada.

Esta iniciativa educativa y deportiva vuelve a contar en esta edición con el apoyo de la Federación Andaluza de Baloncesto (FAB) y de la Real Federación Andaluza de Fútbol (RFAF), entidades que han respaldado los valores de la Copa Covap desde sus inicios.

La Copa Covap es una iniciativa educativa y deportiva única en Andalucía que cada año reúne a cerca de 4.000 participantes de fútbol y baloncesto de 10 y 11 años. Desde hace doce ediciones, este proyecto recorre las ocho provincias de Andalucía con el objetivo de promover valores positivos y luchar contra la obesidad infantil, un problema de salud cada vez más frecuente en menores.

**ALFIL CINES** PROGRAMACIÓN DEL 25/12/24 AL 30/12/2024 (31 DE DICIEMBRE CERRAMOS)  
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM  
Tel.: 952 59 35 87

<p><b>SONIC 3</b> 16:00 18:10 20:20 22:30 +7</p>	<p><b>UN LÍO DE MILLONES</b> 18:00 20:00 +7 JUEVES 26 : NO HAY SESIÓN</p>	<p><b>NOSFERATU</b> 17:00 19:30 22:15 +16</p>
<p><b>VAIANA 2</b> 16:00 18:00 20:00 APTA ESPINF</p>	<p><b>KRAVEN: THE HUNTER</b> 17:00 19:30 22:00 +16</p>	<p><b>¿QUIÉN ES QUIÉN?</b> 16:30 18:15 20:10 +7</p>
<p><b>AL OTRO BARRIO</b> ÚNICO PASE: 22:00 +12</p>	<p><b>RED ONE</b> ÚNICO PASE: 16:45 +7</p>	<p><b>LA MALDICIÓN DEL QUEEN MARY</b> ÚNICO PASE: 22:00 +18 JUEVES 26 : NO HAY SESIÓN</p>
<p><b>MUFASA: EL REY LEÓN</b> 16:30 17:15 19:00 20:00 21:30 22:30 APTA</p>	<p><b>GLADIATOR II</b> ÚNICO PASE: 22:10 +16</p>	<p><b>NIKO: MÁS ALLÁ DE LA AURORA BOREAL</b> ÚNICO PASE: 16:00 APTA ESPINF JUEVES 26 : NO HAY SESIÓN</p>

Asesoría **NARBONA**

**JOSE LUIS NARBONA LEIVA**

C/. Vendeja, 40-1º  
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792  
Fax: 952 603 549  
29001 MÁLAGA

**BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA**

**dulcypan**

C/ Río Mesa, 13  
(Residencial Barbarela)  
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

# El cineclub "Más Madera" presenta la programación del primer trimestre de 2025

El cineclub "Más Madera" ya tiene preparada la programación del primer trimestre del nuevo año. Hasta 12 títulos componen el programa de invierno de 2025, abarcando desde cine español, francés o alemán hasta el japonés. El colectivo se suma también a fechas señaladas como el Día Internacional de la Mujer en marzo.

## Enero

El primer título del mes de enero llegará el día 9 y será la cinta noruega "Dejad que el río fluya". Una historia que traslada al espectador a la Noruega de los años 70, durante el conflicto alrededor de la construcción de una planta hidroeléctrica en el río Alta, al norte del país.

El día 16 le seguirá "La virgen roja" de Paula Ortiz, con Najwa Nimri y Alba Planas en su reparto.

El primer cinefórum tendrá lugar el 21 de enero y estará dedicado al compo-



sitor Lehmbert Ruiz con la proyección de "Buscando a Lehmbert" a las 19.00 horas.

"Calladita" de Miguel Faus se proyectará el día 23 y enero cerrará el día 30 con la cinta japonesa "El mal no existe".

## Febrero

El mes de febrero comenzará con la cinta francesa

"Que la fiesta continúe" de Robert Guédiguian. Continuará el día 13 con la alemana "El cielo rojo", que firma Christian Petzold. Y concluirá con la sueca "Crossing", de Levan Akin, el día 27.

## Marzo

En marzo se conmemora el Día Internacional de las Mujeres y este año el cine-

club "Más Madera" vuelve a sumarse a esta fecha tan señalada con dos proyecciones especiales los días 6 y 13 de marzo. La primera será "Shayda", cinta austriaca que sigue la historia de una mujer iraní que se refugia en un centro de acogida para mujeres maltratadas tras huir de su marido; y la segunda será la alemana "Góndola", que aborda



Las proyecciones se llevarán a cabo en la Casa de la Cultura de Arroyo de la Miel cada jueves a partir de las 20.00 horas, excepto los cinefóruns y actividades paralelas que tienen otros horarios

la relación de amistad entre dos azafatas de cabina de una senda de teleféricos.

Ya el 20 de marzo, el cineclub volverá a su programa habitual con "El monje y el rifle", título llegado desde Bután que trata el camino hacia la democracia del país. Y este primer trimestre de cine llegará a su fin con "El 47", película española que dirige Marcel Barrena. Protagonizada por Eduard Fernández y Clara

Segura, entre otros, cuenta la historia de un acto de disidencia pacífica y el movimiento vecinal que transformó Barcelona y sus suburbios en 1978.

Las proyecciones tendrán lugar, como es habitual, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Arroyo de la Miel todos los jueves a partir de las 20.00 horas, excepto los cinefóruns y las actividades paralelas que tienen otros horarios.



## La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50    📞 622 51 51 13

**COME SANO TODOS LOS DÍAS**  
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es)

**¡NO COCINES MÁS!**

**Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos**

**Pide tu comida para toda la semana  
Comida casera a domicilio**

**Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho**

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es) · [info@lacocinadeelisa.es](mailto:info@lacocinadeelisa.es)

**PEDIDOS**

☎ 952 03 99 50 (TELÉFONO)    📞 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3  
(entre Edificio Júpiter y Minerva)  
BENALMÁDENA



**BENALFORMA INFORMA:  
PROGRAMA DE EMPLEO Y FORMACIÓN  
"BENALMÁDENA CONSTRUYE"  
CON CONTRATO DE TRABAJO**

**SE IMPARTIRÁ EN UN AÑO AL MISMO ALUMNADO-TRABAJADOR ESTAS TRES ESPECIALIDADES :**

SSCM0108-LIMPIEZA DE SUPERFICIES Y MOBILIARIO EN EDIFICIOS Y LOCALES (NIVEL 1)  
EOCB0208-OPERACIONES AUXILIARES DE ALBAÑILERÍA DE FÁBRICAS Y CUBIERTAS (NIVEL 1)  
EOCB0108-FÁBRICAS DE ALBAÑILERÍA (NIVEL 2)

(SE REALIZARÁ UN CONTRATO DE FORMACIÓN EN ALTERNANCIA)

**REQUISITOS MÍNIMOS  
MENOR DE 30 AÑOS  
INSCRITO COMO DEMANDANTE DE EMPLEO NO OCUPADO/A**

**CÓMO ACCEDER AL PROGRAMA:**

SOLICITANDO CITA TELEFÓNICA O PRESENCIAL EN EL SAE.  
POR INTERNET:  
[HTTPS://WS054JUNTADEANDALUCÍA.ES/SERVICIOANDALUZDEEMPLEO/CITAPREVIA/PEDIRCITA](https://ws054.juntadeandalucia.es/servicioandaluzdeempleo/citaprevia/pedircita)  
POR TELÉFONO: 955 625 695

**EXPONENDO EN LA SOLICITUD:**

**SERVICIO 370\_OTROS  
PROGRAMAS DE FORMACIÓN Y EMPLEO  
CON TODAS LAS ESPECIALIDADES ARRIBA  
INDICADAS**



## Il Volo se suma al cartel de artistas de Marenostrom Fuengirola

El grupo italiano sorprenderán por primera vez al público fuengiroleño el próximo 21 de junio con su formato teatral en el escenario Unicaja a orillas del mar Mediterráneo

Marenostrom Fuengirola ha confirmado la presencia de Il Volo dentro del ciclo de conciertos para su décimo aniversario. Será el próximo 21 de junio de 2025 y las entradas estarán disponibles a partir de hoy martes, a las 10.00 horas, en la web oficial.

Piero Barone, Ignazio Boschetto y Gianluca Ginoble, las voces que han cautivado al mundo con su ópera pop, regresan a España para deleitar a sus fans. El trío de crossover clásico Il Volo, actuará por primera vez en Marenostrom Fuengirola para deleitar con su complicidad en el escenario a todo el público fuengiroleño, destacan desde la organización. El concierto tendrá lugar el 21 de junio en el escenario principal Unicaja, con su formato teatral, con el mar como telón de fondo a lo que será una noche única de la Costa del Sol.

Los italianos Piero, Ignazio y Gianluca formaron el grupo en 2009 y desde sus comienzos han acumulado gran cantidad de reconocimientos y premios ganados, entre los que se encuentran el primer puesto del



Festival de la Canción de San Remo o el tercer puesto en el Festival de la Canción de Eurovisión, en 2015. Desde entonces recorren el mundo con sus giras y presentarán el último álbum 'Ad Astra'.

Con una trayectoria marcada por éxitos rotundos y llenos absolutos en cada una de sus presentaciones, Il Volo promete una noche mágica donde la música, la pasión y la elegancia se funden en una experiencia única.

El ciclo de conciertos prepara cada año una programación ecléctica donde añade gran cantidad de géneros musicales y culturales diferentes. Marenostrom Fuengirola cuenta ya con cuarenta artistas y/o bandas confirmadas para la celebración de su décimo aniversario, el próximo verano, y que dará comienzo a su ciclo de conciertos el 3 de mayo de 2025. Entre ellos se encuentran artistas de renombre como

Accept, Thirty Seconds to Mars, Lionel Richie, Opeth, The Prodigy, Bonnie Tyler, Leiva, Antoñito Molina, Myke Towers o Chayanne.

**EL TIEMPO**

**mín. 9°C / máx. 17°C**

Intervalos de cielos nubosos, con probables chubascos durante la segunda mitad del día. Temperaturas con pocos cambios. Vientos flojos de componente este en el interior, moderados en el litoral.

**LOTERÍAS**

**LA PRIMITIVA**

**La Primitiva**  
Sábado 28-12-2024  
13-20-26-35-36-46 / C: 12 - R: 0

**EL GORDO**

**El Gordo**  
Domingo 29-12-2024  
29-30-37-38-48 / Nº CLAVE: 9

## EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA  
FUENGIROLA TURISMO ANDALUCÍA GENERAL

www.elnoticierodigital.com

### HORÓSCOPOS

<p><b>ARIES.</b> - En el terreno laboral, el ambiente tenderá a la discordia: sé prudente y concéntrate en las actividades que desarrolles.</p> <p><b>TAURO.</b> - Tal vez hoy sientas cierta angustia a causa de los afectos o por el descuido de ellos; en general, existirá cierta falta de armonía doméstica.</p> <p><b>GÉMINIS.</b> - Hoy la fantasía cobrará importancia en tu vida, precisamente por eso tendrás actitudes poco realistas.</p> <p><b>CÁNCER.</b> - Contrólate hoy, Cáncer, porque tus exigencias constantes y ese sarcasmo que tienes a veces podrían alejar de ti a quienes más amas.</p> <p><b>LEO.</b> - Trata de prestar atención a las actividades que desempeñes, especialmente en el terreno del trabajo.</p> <p><b>VIRGO.</b> - La intoxicación espiritual de hoy unida a la expansión de la percepción y el amor a la aventura.</p>	<p><b>LIBRA.</b> - Tu mente estará hoy muy ágil, rápida y directa, también intensamente perceptiva y sutil. Por otra parte, ejercerás bastante atracción hacia los demás.</p> <p><b>ESCORPIO.</b> - Los triunfos, las buenas noticias y ganancias, avance y deseos que se realizan serán la tónica de este día. Será el resultado de tus esfuerzos.</p> <p><b>SAGITARIO.</b> - Hoy podrás liberarte de la ansiedad después de un día muy difícil; las aguas volverán a su cauce: no te preocupes.</p> <p><b>CAPRICORNIO.</b> - En general, tenderás a mostrarte competente y crítico-a en los juicios que emitas; y es posible que alguien se moleste con esa actitud.</p> <p><b>ACUARIO.</b> - Oportunidades, inversiones, avance profesional y retos serán las claves de hoy. Aprovecha ese entusiasmo que tienes.</p> <p><b>PISCIS.</b> - Demasiadas responsabilidades familiares, obstáculos y restricciones tenderán a interrumpir tus proyectos hoy.</p>
---	--

## Centro Médico Vithas Fuengirola

# Avanzamos para estar a tu lado.

Ampliamos nuestro equipo e incorporamos nuevas especialidades para atenderte antes y mejor.

**vithas**  
vivir para cuidarte

Pide cita en [vithas.es](http://vithas.es) o descarga la App escaneando este QR

Siguenos:

Centro Médico Vithas Fuengirola  
Av. Ramón y Cajal, 5 (29640)